
の 手予与!

クラ'格子の内答についてテーマは会草ナ申1主rl荒、例

全の改き、とすな工弓この3=に ついて言催したいと思

います「詳|口は後 お■らせしますt

その他については、す世【出向委員の性化3年について

これをおこなわない!ま た享市|"取 担い事卜について

は同ナ「会て処理いただきたに卜本ヨ輪時F里事会を開催し

ました!会 長の候lHについてtD客浅t

③幹亭報告            幹 事 須藤 起雄

「明|ましておbで と,ございます

11l lt朝全章納入につにヽて Ll限までに納入お噸t しヽますi

1211月28日の新人ロータサー情報セミ十一の1知常者は今Ll

中に事存局へ3手 いただきたtt

i3 所入套具候li 3を手続完了につき長議があれば中し出

て下さiヽ

ⅢⅢ l月 27日詞布むらさきRCの 例――変更について,

③次年度会長報告      会 長エレクト 言 爪 洋景

第1い■'と旺事会の報告 遠推上一FTせI'事を定任いた

しました.

本口第2回目の世RFI叫事会を開柱しますど

oヽ301   7-35

1 9 , F  l  理発

青い空縁のulとR

芸色のうわりは

人類の理想文化を表わす。

それらか浸林一体調和して

日―タリーの理想に向って

昂って行く姿を示している。

司 会          SAA委 員

◎点 鐘            会  長

◎国歌斉唱 ロ ータリーソング 「我等の生業J

ソンクリーダー

◎ロータリー細領唱和     リ ーグー

◎お客様紹介         会  長

宋  環 娯様 (米山奨学生 韓 国)

加藤封  「

蘇   彗 F

吉沢 洋 景

1輸  を

遠藤 二 郎

◎年頭接拶

◎会務報告

会 長  遠 藤 二 郎  ◎ 乾 杯

会 長  遠 藤 二 郎  ◎ ニコニコBOX

直前会長 萩 生回 茂 夫

「明けましておめてとうごさt まヽす!皆 様のご協力を得ま

して半午たちました: f lBに入りますか持lfのこll力をわ

願いします.増 強も当初の国摯の10ⅢⅢを辻成しました.本

年は日悼を修止しまして20■)と言うことにした1 とヽ思いま

す.次 年度の校賞ち決まり技こ埋事会もスタートしたよう

てす―次年度にとってもよい年であります析祈念します!

「明けましておいてとうござにヽますt今ヽもなお一日かん

はってやりたいと日います.

委 員 会 報 告

靭 童活動委員会 山 崎 光 ―

11, 12月261事私局において第10〒定1'1コ1事会を開住しま  遠 ネ ニ 郎 お 客l■ようこそ「打午明けましてお同出度う

した=款 事11として1月29日'六 十一公式lt間につt てヽ   ご ざいます.本午も宜しくおいHいします.

東京多摩グリーンロータリー・クラフ

会   長 1遠藤 二都   目 J委員長 i日畑 博
幹   事 1須法 超獲   委   肇 対 公誠二 伊 藤英也 村 上久
会報委員長 1小坂 一郎        杉 野志保子 山崎光一

例会場 京三ブラザホテル多摩 tたよつばき,

事務局:東京都多摩市落合+43
京エプラザホテル多膏 581号

TE亡 34[: ,ど―1483!F=メ842,一'2-6と,1

nl倉ヨ ど[!E序 12:IF■ 景rl」合“838



萩生回 茂 夫…昨年の最終例会は日那を引き匁吉しました  絆 工房参加者引司 杵 おめでとうございま坑 今年も絆正

が、ようやく元気になりました。皆様おめでとうござい   房 を発展させたいと思っていまするよろしく。

須藤 縮 あけましておめでとうございます。残り 6ヶ    お 願い申し上げま曳

月よろしくお願いいたします。 遠藤 立 一…年の始めの 目 出度さよ…。

ますコ本年もよろしく。 本日の合計  範 1,691円

赤尾 恭 雄…商工会議所賀詞交換会のビンゴゲームで初当    川 崎麻生RC  5,000円

り致しました。

明けましておめでとうございます古今年は頂いた年賀状

480五 人の和の広がりに感謝してます。

年も宜しくお願t式 たヽしま仇

伊神 稔 …新年力填い年であります様に。

菊池 敏 …新年おめでとうございます。今年もよろしくお

願いしま汽

合   計    661691円  (累 計 724,126円)

′

◎出席報告       出 席委員会委員 橋 口 洋ニ

橋田 洋 三…新年おめでとうございま坑 昨年の12月は皆   会 員総数 56名

様の協力で初めて月平均の出席率力切 %を越えたの4   出 席者数 50名 匁 青者数 6名

古沢 洋 景…皆様 明 けましておめでとうございます。本   本 回出席率 8928%

相沢 希 一…今年もよろしくお願い申し上げまする      匁 吉者 新 海 源 四郎、」跡寸 幸 彦、刀販 一 息R

杉野 志保子…おめでとうございますD今 年もよろしくお    森 国 舞 二 中山 順 ―率代 城倉 正 博

願t 申ヽし上げます。

12/18 最 終出席率 9091%

12/25 訂 正出席率 9464%

メークアップ

「P16のロータリーの魅力はどこに」は全員読んで下さい。

「私の好きな言葉Jの 解釈が分からない。

平野 行 度…杉何会員米山ファンドフェローおめでとうご    伊 神  稔  12/21 地 区青少年交換委員会

杉山 英 巳 12/10 多 摩RC

中山 恒 武…おめてとうございま坑 今年もよろしくお願

いします。                        ◎ 雑誌ロータリーの友について

根本 奏 くi…絶476の繁晴しい年末年始でした。本年モー                雑 誌委員長 根 本 泰 守

ざいます。

よろしくお願いしま曳

関岡 俊 二…会員皆様の健康を析りま抗

猪股 末男…おめでとう。

杉日 誠…バースディカードをいただきました。ありがと  ◎ SAA委 員会より  SAA委 員会委員長 横倉 議

12月18日の例会で宮本会員より指摘がありました開発の

飯島 裕 美"今 年こそ い つもニコニコ行く亀       司 会のやり方会長の開会の宣言についての件は理事会の決

足立 渦 二部…初例会を:己含して。 定にしたがって行っているものですこ了解いただきたいと

うごさいま曳

伊藤 英 也…新年おめでとうございまえ 今年もよろしく。 思 いま曳

伊澤 ケ イ子…今年もよろしく。お願いいたします。

◎菅少年奉社委員会よリ

青少年剰接 員会委員長 関 岡 俊 手

「新世代会議」の報告について

木さん、三好承 司叫田さんより国際交流の意見力括発に

田島 真 由美…おめてとうございまえ 今年もよろしく。  出 て、印象に残りました。

村L 久 …皆さん 明 けましておめてとうございま曳

山崎 光一…新年おめでとうございま曳 本年もよろしく  ◎ 会報委員会より      会 報委員会 山崎 光一

津守 弘 範…皆さん お めでとう。

藤本 吉 文 …新年明けましておめでとうございます。で本

年もよろしく。

佐泊 和 「HE…ぉめでとうございま九



先週のまちがいのirT 年 次総会の幹事と会計の名前が

ちがいま坑 おわび中し上げます。

◎シエアアクチブ会員発表   会 長 遠藤 二郎

萩生回 夜 大会員

◎米山ファンドフェロー衰彰       平 野 御 妥

杉田  誠 会員

◎ポーブレ リヽスフェロー衰彰

ロータリー財団 戸 国 昭 寿

「景気もよくないです。職業を通して情報を交換して、き

ずな工房も含め活発に行動してりきたい」

社会奉仕委員会委員長         高 村  弘

「あと斗判  何 かをしてがんばります」

環境保全委員会委員長         遠 藤 二 郎

「皆様の協力により半分程趨成できました。後期も企業で

広報委員会委員長

「今年もよろしくお願いしますJ

般業奉ri委員会委員長

3社、表彰したいと思いますJ

地域発展委員会委員長

「地域発展のフリートークをやります。

お願いいしますJ

国際奉仕委員会委員長

1氏 弘範会負

◎名委員長挨拶

クラブ奉仕委員長

刀ヽ林 和 夫

赤尾 恭 雄

大熊 特夫

その時はよろしく

犠海 英こ郎

「何もやってませんが、残った時間力ちばります」

会員増強委員長 迂  lFl=Jト

略 動計画にそってがんばって行きたい思いますJ

職業分類委員長

中山 恒 武

高野 範 城 米山奨学事業委員会委員長

「きびしい財政の中で前期は国際親きを果たせたと思いま

す。後期はまだ考えてませんJ

世界社会本仕委員会委員長       飯 島 裕 美

「今年rヨ他愉的な能言をさせて頂きます」

「分類の重要性秘感じまえ 地域社会より尊敬される職業 「本年度は目標的%でチ 後半も皆様の協力をお願いいた

します」

雫 予イ積

分振にしたいと思います」

会員達考委員長

囲 には色々と成果が出ると思いま坑 力↓●ばってやっ

てゆきますJ

「今年もPAXが ぞくぞくと来る様に期待してます」

ロータリー情報委員長        萩 生IJ 茂夫

「なんとか風邪がなおりました。セミナーの参力rllこ1ま皆様

よろしくお願いしますJ

抑吉委員会委員長           橋 「1 ,!|三

「本年中にはlm防 2ヽ回100tFの目標をたてたいと思います」

プログラム委員会委員長

ワ厳印室鼠太会貰が多いのでイニシエーションスピーチを

J本 としてやって行きます。よろしく。J

親睦委員会委員長           菊 池  敏

「花見例会の協力をよろしくお願いしますJ

SAA委 員会委員長 横倉  設

「今まで通り楽しい例会にしまするよろしくお願いします」

クラブ会報委員会 口18  樽

「まちがいのない様X英 しい紙面作りをしたいと思いますJ

雑誌委員会委員長 根本 泰 守

期 韮 ロータリー財団委員長 戸m 昭 寿

「本年の日標t却0%で す。是非協力をお願いしますJ

国際清沙年交換委員会委員長 ltllH 結

杉田  誠

「国際盲少+プ ログラムはロータリーを知1るには一番のプ

ログラムですJロ ータリーは平等です。水をさす様な事は

やめていただきたい。

青少年奉仕委員長           関 岡 俊 二

「年下の青少々とつき合って若さを保ちま坑 今年もカラt

ばりますJ

祭 1委員長              杉 山 英 巳

「着実に会計の基盤も□まってます。今年もよろしくお願

いしますJ

絵垣会員のカウンセラーと所属委員会は
‐
席どの通り軌

絵垣会員 カ ウンセラ 1古穴 洋 景・津守 弘 範

委 員 会 ,SAA・ 社会奉仕

狩年に元気な会員の皆隊とお会いできました。

今年も皆様には平和な年であります様に。

今週の担当 田 AB


